

# チーム中央小

中央小学校  
校長室だより 第57号  
令和3年1月25日(月)

## 映像で綴る～競書会作品展示より～



20日(水)から22日(金)まで、競書会作品展示が行われました。コロナ禍の中で、子どもたちが一生懸命書いた作品を見ていただくために考えた方法です。1年生から6年生までの作品が体育館に一堂に集まると、壮観だなと思いつつ、私も鑑賞をしました。保護者の皆様には、授業参観等を見ていただけないことを心苦しく感じておりますが、緊急事態宣言の中での競書会作品展示の開催とご理解いただき、ありがたく思っています。子どもたちの作品の鑑賞のためお越しいただき、本当にありがとうございました。

## 先生たちも勉強しています～



21日の木曜日。皆さんが帰ってから、先生たちのタブレットの研修会が行われました。SKYMENU テキストを使い、操作の練習をしました。講師の先生の指示に従いながら、試行錯誤して扱い方を学習しました。

まもなく、タブレットが搬入され、子どもたち一人一人がタブレットを使えるようになっていきます。そのためにも研修して、先生たちも自信をもって操作できるように頑張っています。

## PTAの方々も頑張ってくれています～事業所を回って資源集め～

22日の金曜日、朝8時半、今にも雨の降りそうな中、事業所回りを行いました。緊急事態宣言が出ているので、5台のトラックに、会長の上和田さん、副会長の橋本さん、環境部長の成松さん、環境部の辻さん、教頭先生がそれぞれ乗り、パッカー車を先導して事業所を回りました。できることを考えてやってくださる、PTAの方々に心から感謝を申し上げます。また、事業所から、たくさんの段ボールを出していただきました。出していただいた、事業所などにも、お礼を申し上げます。本当にありがとうございました。寒い中お疲れさまでした。



パッカー車を先導して事業所回り開始!